



“Universidad del Sureste”

Turno matutino.

Zootecnia de aves.

“Alimentación y sanidad.”

Presenta:

Yadira Barrios López.

Sexto Cuatrimestre ‘U’.

Medicina Veterinaria y Zootecnia.

Catedrático:

MVZ. Francisco David Vázquez
Morales

Sábado 20 de junio de 2020

Tapachula, Chiapas, México.

Alimentación y sanidad

Las aves requieren de una buena sanidad y una buena alimentación para tener un mejor rendimiento y crecimiento desde el nacimiento para poder producir de manera exitosa.

Sanidad

El concepto de sanidad en las aves de corral debe manejarse procurando mantener un equilibrio entre las condiciones de manejo y la salud de los animales, en agricultura debe manejarse el concepto de medicina de poblaciones, es decir, se analiza el grupo y no solamente el individuo. El control y prevención de enfermedades son la base del éxito en avicultura, ya que se evita el uso frecuente de medicamentos y el costo de esto implica disminución.

Alimentación

En diferentes épocas de su vida, las aves necesitan en sus piensos carbohidratos, proteínas, grasas, minerales y vitaminas. Desde que nacen (1 día) a los 3 meses necesitan piensos que contengan gran cantidad de proteínas para el crecimiento. Cuando las aves están poniendo, los minerales son importantes para producir buenos huevos. Las aves para carne requieren abundante proteína en sus piensos.